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7600元的西服，裤子一撕就破
厂家提供的检测报告称没有质量问题

本报3月30日讯(记者 赵松
刚 )30日，高新区市民张先生反
映，他花7600多元购买的一套皮
尔卡丹衣服，西裤穿一个来月
就坏了，怀疑质量存在问题。
商家对该西裤检测后称无问
题。但是，张先生却对商家的
质检报告提出质疑，并表示一
定要给自己讨个公道。

30日，记者看到，张先生
的这套皮尔卡丹衣服是暗蓝色
的。张先生说，这套衣服是他
于2011年11月份，从某商城的皮

尔卡丹专卖店购买的，总计花
费7600多元，包括一件西服和一
条西裤。可是，这身价值不菲
的衣服，很快就出现了问题。

张先生说，一次他穿着这
件西裤下蹲时，突然听到了西
裤破裂的声响。经过检查，张
先生发现西裤出现一条长长的
裂缝。这距离张先生买这条裤
子还不到3个月，从开始穿着也
不过一个多月的时间。记者看
到，原本完整的一条西裤，已
经被撕扯得面目全非了。张先

生解释，在裤子破裂后，他发现
这条裤子很容易就能撕开，“不
用顺着缝儿，也很好撕。”

西裤出现问题后，张先生
带着这件衣服找到皮尔卡丹销
售处，对裤子的质量提出质
疑。记者看到，这条皮尔卡丹
西裤的面料成分为：91%羊毛和
9 %的桑蚕丝。从材料构成上
看，不应该很容易出现破裂。
店方答应将裤子返回在天津的
生产厂家，进行质量检测。约
半个月左右的时间后，检测报

告出来了：裤子不存在质量问
题。

销售店向张先生拿出了这
份厂家出具的检测报告，但
是，张先生还是不相信衣服没
有问题。无奈，专卖店便要求
张先生拿着衣服到潍坊的质监
部门进行检测。30日下午，张
先生带着这条西裤来到福寿街
上的质检部门，但是得到的回
复是：已经穿过的衣服无法进
行检测。

原来，已经穿过的衣服，

因为已经经过干洗磨损等过
程，检测出来的结果容易出现
偏差。如果市民对已使用的衣
服产生质疑，质监部门只能对
同一批次的其他新衣服进行检
测，检查整个批次的衣服是否
存在问题。

面对质监部门给出的答
复，张先生感到奇怪了：那生
产厂家怎么拿着自己已经穿过
的衣服，就能进行检测的呢？
由此，他对专卖店提供的这份
质检报告，更加怀疑了。

苏宁三大助购举措促销费

28日，潍坊苏宁电器
召开新闻发布会，宣布即
日起苏宁携手国内一线家
电品牌率先启动“2012消
费促进月活动”，活动将持
续至5月4日。活动期间，苏
宁将在全国范围力推“信
贷消费、节能补贴、厨卫电
器新旧置换补贴”三大助
购举措。

第一重：信用消费惠。
3月31日至5月7日期间，持
建设银行的信用卡购买单
件商品单笔满1500元，即
可享受6期或12期分期付
款“ 0利息、0首付、0手续
费”的优惠。

第二重：绿色消费行。
针对活动期间购买空调、
冰箱、洗衣机、热水器及小
家电一二级能效产品的消
费者，苏宁电器将进行100

元到400元不等的节能家
电助购补贴。

第三重：厨卫补贴优。
对于购买厨卫产品的消费
者，3月28至5月4日期间，凡
在苏宁电器门店交售旧厨
卫家电产品并购买范围内
指定的燃气热水器、燃气
灶具、吸油烟机的顾客，即
可享受100-300元以旧换新
补贴让用户享受实实在在
的优惠。

首季度373人受益于无偿献血

共返还血费23万余元

本报3月30日讯 (记者
马媛媛)30日，记者从潍

坊市中心血站了解到，今
年第一季度，潍坊市有
373人受益于无偿献血，
血站返还血费累计金额23

万余元，再创历史同期新
高，其中个人最高返还金
额达6600元。

根据《山东省实施<中
华人民共和国献血法>办
法》的规定，无偿献血者自
献血之日起五年内免费享
受五倍无偿献血量的医疗
用血，五年后免费享受与
无偿献血量等量的医疗用
血，或者其配偶和直系亲
属自献血三十日起免费享
受与无偿献血量等量的医
疗用血。由此，无偿献血者
在履行公民义务奉献爱心
的同时，也为自己及爱人
投资了一份“健康储蓄”。

记者从潍坊市中心血

站了解到，今年第一季
度，潍坊市有373人受益
于无偿献血，其中66人是
本 人 临 床 用 血 ， 占
17 . 7%，献血者的配偶或
其父母、子女临床用血，
则占82 . 3%。为积极维护
献血者的利益，方便献血
者办理血费返还手续，潍
坊市中心血站对家住周边
县市区或者已经不在潍坊
本地的献血者，提供采血
车工作人员代办及邮寄办
理的服务方式。第一季
度，共计有162人是通过
上述方式办理的血费返还
手续。

潍坊市中心血站的工
作人员介绍说，为不断提
升工作质量和服务水平，
潍坊市中心对每一位办理
血费返还手续的献血者实
行电话随访，主动接受社
会监督。

银座家居举办骑行活动

24日上午9:00，潍坊银
座家居倡导的“绿色环保

低碳减排”自行车骑行
活动正式启动，30名骑友
身着统一服装齐聚银座家
居，整装待发。骑行队伍
经胜利街、东风街、福寿
街等主要干道，途径潍坊
大街小巷，用自己的行动
感染沿途市民，倡导绿色
出行。

银座家居负责人表
示，“为给潍坊的环保、
低碳生活贡献一份力量，

银座家居骑友俱乐部发起
了“绿色环保 低碳减
排”骑行活动。

参与此次骑行活动的
车友也表示，希望有更多
的企业能在发展企业的同
时不忘企业社会责任，为
倡导低碳生活做出一份努
力，潍坊骑友俱乐部的所
有车友也愿意与有社会责
任感的企业一起，通过自
身的行动感召身边的人，
用自己的行动倡导“绿色
出行，低碳生活”。

同时，这是潍坊银座
家居在第一届绿色消费月
中首次推出的大型环保骑
行活动，对引导消费者践
行绿色消费理念，倡导环
保意识起到了很好的推动
作用。

本报3月30日讯(记者 韩杰杰)

“开心农场”网络游戏火爆以来，潍
坊也涌现了一批以体验种植乐趣为目
的的现实版开心农场。近日，记者走
访了解到，作为一种新兴事物，其不
可避免遭遇了成长的烦恼。

2009年底，第一家现实版开心农
场在潍坊亮相，短短三年时间，约十
家“开心农场”相继落户。经过与市
场的磨合，如今这些农庄经营状况各
不相同，有的已实现盈利，有的缩减
了认养面积，有的运营虽已一两年，
却还未盈利。如何高效管理农场、如
何扩大规模实现盈利，都是摆在企业
面前需要探索和解决的问题。

26日，在潍城区于河镇的潍坊巾
帼农业科技示范园内，记者看到，其
东边就是潍坊首家开心农庄的所在

地，部分地块上已冒出绿油油的油
菜、大葱，部分地块还待天暖再做耕
种。据了解，农庄成立之初，开辟
240亩地面向社会招纳千户家庭耕
种，现在其农庄内可供认养的面积已
缩减到了40亩，其余土地规划成了采
摘园、养殖区。

而位于白浪河西侧的一家农场虽
然打出过“招租”广告，但是因为资
金短缺等原因而“流产”。据负责人
介绍，发展开心农场，不仅是有地就
可以，关键是配套设施，田间的浇灌
设施、道路、地块的篱笆、田间管理
人员等等，都需要资金，先期投进几
十万正常。

在寒亭区益民农产品购销服务合
作社旗下的农园，认养面积已经扩至
100亩地，800多户前来认养，是潍坊

规模较大的农庄。据其负责人朱其忠
介绍，目前农园已经盈利，但仅是微
利。合作社下可支配土地3000多亩，
认养土地仅占很小部分，此外还有萝
卜、牛蒡等采摘区，有有机蔬菜种植
区，前期投资在农民菜园中的道路建
设就100多万元，发展这部分农园，
一方面是给市民提供一个体验的机
会，再者是借农民菜园为合作社增加
人气，在文化旅游这方面做文章。现
阶段靠农园赚大钱还不现实。

尽管开心农场不可避免地遭遇了
成长的烦恼，不过经营者对其前景抱
有很大的希望。他们均认为，如今土
地已经成为稀有资源，长久困于城市
中的人们渴望能亲手耕耘、播种、栽
培和收获，渴望田园生活，这部分需
求就是促进开心农庄发展的动力。

开开心心农农场场

现现实实中中难难““开开心心””
有有的的经经营营亏亏损损，，有有的的存存在在资资金金、、服服务务困困扰扰

不少市民有“田园梦”
现实版开心农场虽然遭遇了

成长的烦恼，不过作为一种休闲放
松形式，却有良好的市场前景和市
民需求。

市民王磊在益民农园认养了
一分地，他说，现在城市中见块地
不容易，孩子成长过程中会缺乏这
部分教育，自己花800多元租一年
地，让孩子接触自然和植物，是值
得的教育投资。而身孕4个月的张
静也租了一块地，她觉得自己种菜
不仅能愉悦身心，也能保证健康饮
食，尤其是怀孕期间，吃菜更得小
心些。

采访中，记者了解到，如果花

心思种地，一分地生产的蔬菜可供
三口之家吃菜不愁。54岁的杨先生
已内退，便将种菜当成了自己的健
身方式，目前他共租赁益民农园8

分地，基本每个星期都得从市区
来三趟，看看蔬菜长势，整理菜
园。他说，好好种的话，一分地
就足够全家人吃，自从种地后，
他家基本不买菜，就是冬天买一
些调剂着吃，他种的好多菜都送
给亲戚朋友了。

而记者随机采访的多位市民
也对租地种菜兴致颇高，给出的
原因集中在接触自然、锻炼身
体，能吃到健康蔬菜方面。

采访中，各农场负责人不约而同
谈到了配套设施、“售后服务”问题，
认为其是农庄健康发展的重要保障。

潍坊首家开心农庄负责人接受
电话采访时提到，缩减了认养面积
主要是考虑服务跟进的问题。人们
来认养土地，不光是要体验种植的
乐趣，还要享受优质的服务。虽然现
在只有40亩地，但可容纳500户来种
植，规模也不小。现在农庄着重在服
务上下功夫，完善停车、餐饮、种菜
指导等问题，并将部分原来认养的

土地规划成了采摘园、养殖区，给前
来种植、游玩的市民提供更多乐趣。

位于市区奥体公园内的QQ农
场今春刚开始运营。据其运营者滕
先生介绍，农场面积10亩地，目前来
看，招租情况还不错。他认为经营农
场最关键的是要方便客户，如果地
方太偏，就需要开车，花费时间自然
增多，再者对农场管理人员依赖也
大，如此一来费工多了，成本也就高
了。而在市区开辟菜园，认养的人们
可以随时看地，参与性强一些。

益民合作社旗下的农园认养负
责人朱其忠则认为，科学管理和售
后服务非常重要，例如黄瓜成熟后，
隔一天就需要来农场进行采摘，生
长的时候，每周也要来至少一次。很
多上班族没时间就需要有人代管。
再者翻耕土地，一些人不善长也需
要有人代理。现在农庄发展好，主要
是背后有30多人的团队在操作，为
客户提供种子、肥料、技术指导、工
具借用、浇水施肥等一条龙服务。

本报记者 韩杰杰

“售后服务”是发展关键

市场前景

摸索前进
““开开心心农农场场””中中的的工工作作人人员员正正在在为为认认

养养者者提提供供翻翻地地服服务务。。

市市民民正正在在自自家家菜菜园园里里翻翻耕耕。。
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